

8. Wohnen – Einleitung

Für die meisten Menschen ist es wichtig, eine gute und passende Wohnung zu haben. In Österreich sind die Wohnungen eher klein, denn auch die Familien sind klein. Das Wohnen ist hier auch teuer. Die Miete und die Betriebskosten muss man monatlich bezahlen, dazu kommen noch die Kosten für die Heizung und den Energieverbrauch. Oft muss man auch noch eine Kautionsleistung bezahlen, eine Sicherheitsleistung für den Vermieter.

Es ist ratsam zu sparen, wo es möglich ist: beim Energieverbrauch, bei der Heizung, beim Wasserverbrauch.

Sie leben derzeit in einer Flüchtlingsunterkunft. Sie brauchen jetzt keine Miete, keine Betriebskosten und auch nicht extra für Strom oder Heizung bezahlen.

Wenn Sie aber einen positiven Asylbescheid haben, müssen Sie innerhalb von 4 beziehungsweise 12 Monaten eine Wohnung suchen und ausziehen. Das bedeutet auch, dass Sie alle Kosten der Wohnung selbst bezahlen müssen.